



光れ 横西っ子

令和3年度 第8号 12月13日

発行者 引地 健二



ご参観 ありがとうございます！

※ HPではカラーでご覧になれます。

12月5日(土)の全市一斉土曜授業で公開授業を実施しました。今回も保護者の方々のみの参観とし、また、感染拡大防止の観点から、3密を避けるため予め参観時間を出席番号により分けて指定させていただきました。ご不便をおかけしましたが、保護者の皆様には、ご協力をいただき誠にありがとうございました。多くの方々にご参観いただき、子供たちのがんばりを見ていただいたことを大変嬉しく思います。本当にお世話になりました。



〈東フェンス付近のサザンカ〉



1年生の生活科の授業風景



2年生の国語の授業風景



3年生の道徳の授業風景



4年生の音楽の授業風景



5年生の総合の授業風景



6年生の体育の授業風景

♣ 地域協議会や地域の皆様、大変お世話になりました！



11月27日(土)に地域協議会主催の焼きも大会が行われました。120名を超える児童の参加があり、もみ殻を使った本格的な焼きもを子供たちは笑顔でほおばっていました。また、12月7日(火)にはグリーンサポーターさんの活動として、環境整備が行われました。今回は藤の剪定を行っていただきました。藤棚がとてもきれいになり感謝の気持ちでいっぱいです。地域の皆様、本当にありがとうございました。



◆ チェーンネットクライムがリニューアル！



校庭南西部にある遊具「チェーンネットクライム」がチェーン等の摩耗のため使用禁止になっていましたが、この度、修繕が終了し使用可能となりました。この遊具は、創立80周年の際にPTAから寄贈されたもので、今回120周年記念事業の積立金を有効活用させていただきリニューアルとなりました。子供たちが生き生きと遊ぶ姿が見られます。本当にありがとうございました。



最近の横川西小 ～ウィズコロナの中での学校行事～

◆ 感謝の会 11月30日(火)

日頃からお世話になっているボランティアや地域の方々へ感謝の気持ちを込めて「感謝の会」を実施しました。感染症対策のため、今回はテレビ放送の形で実施となりましたが、子供たちの思いを感謝状や花束に込め、お贈りいたしました。



◆ きみの横西

本校では、「きみの横西」という名前で奉仕活動を行っています。今回は、校庭いっぱい落ちていた落ち葉を集めました。低学年と高学年をペアにして実施しましたが、上級生が下級生の面倒をしっかりと見るなど心の成長を感じる活動ぶりでした。



◆ 楽しかった修学旅行!!! 11月24日(水)・25日(木)

11月下旬、6年生は1泊2日で修学旅行に行ってきました。換気を短時間でやるバスを利用したり、バス内では会話を控えたりと感染症拡大防止には十分配慮しながら実施しました。コロナ禍のため、当初予定していた10月下旬から変更した日程となってしまったうえ、雪、大雨、快晴と目まぐるしく天候が変わる修学旅行でしたが、子供たちにとっては全ての活動が思い出に残ったことと思います。宿泊の準備等でご協力いただきました保護者の皆様、大変お世話になりました。



猪苗代町の雪にはビックリ!



オリジナルの赤ペコづくり



日新館で会津の心を学びました



夕食は豪華ですが黙食です



人口ビーチでは足を水に入れて満面の笑み



水族館の中でもお買い物!

♣ 落ち葉の季節にすばらしい活動が! ~さすが、高学年です~

高学年児童が自主的にすばらしい活動をしていましたので、ご紹介いたします。心が育っていて嬉しい限りです。

- ◇ 11月下旬の放課後、6年生女子4人が江曾島4号児童公園の落ち葉掃きをしていました。(その情報は地域の方に教えていただきました。)
- ◇ 12月上旬、私が東門周辺の落ち葉掃きをしていると「手伝います」と5年生男子2人が声を掛け、手伝ってくれました。
- ◇ 土曜授業の朝、旗揚げ当番を終えた6年生男女6人が、昇降口前のイチョウの葉を集めていました。
- ◇ 雨でたくさんのイチョウの葉が落ちてしまった翌日、5年生男女3人が朝と業間に職員玄関前の落ち葉を掃いていました。



♥ 楽しい冬休みを!!! 12月25日(土)~1月10日(月)

今回の冬休みは17日間となります。新たな変異株が広がりを見せるなど、新型コロナウイルス感染症はまだまだ心配な中ではありますが、ゆっくりと楽しく過ごしてほしいと思います。特に、年末年始は、日本の伝統・文化・習慣等を学ぶよい機会でもあります。親子で会話を楽しみながら、そんな伝統等にもふれてほしいと思います。

